

■  
日本学術会議中部地区会議学術講演会  
「学術の最前線と私たちの社会」の開催について（ご案内）  
■

日本学術会議中部地区会議は、7月7日（金）に信州大学と共催で学術講演会を開催します。

信州大学では、知のフロンティアを切り拓き、自然との共存のもとに人類社会の持続的発展を目指した独創的研究を推進しています。本講演会では、今、その最前線で活躍する信州大学の研究者が、何を課題とし、何を社会に発信しようとしているのか、人文科学と生命科学の両分野から具体的な報告を踏まえ、認識を新たにしていきたいと思います。ぜひご参加をお待ちしております。

- ◆日時 平成 29 年 7 月 7 日（金）13:00～16:00
- ◆場所 信州大学理学部 C 棟 2 階大会議室（長野県松本市旭 3-1-1）
- ◆次第
  - ・開会挨拶 濱田 州博（信州大学長）
  - ・主催者挨拶 高橋 雅英（日本学術会議中部地区代表幹事）
  - ・講演
    - 「学術は社会の期待にどう応えるのか」  
大西 隆（日本学術会議会長）
    - 「だまされる心の心理学：思い込みや迷信を生む心のシステム」  
菊池 聡（信州大学人文学部人文学科教授）
    - 「幹細胞の解析と畜産、自然保護：生命工学的な解析が持つ意義」  
鏡味 裕（信州大学農学部農学生命科学科教授）

※詳細は以下をご覧ください。

<http://www.scj.go.jp/ja/event/pdf2/244-s-0707.pdf>

【問合せ先】

日本学術会議中部地区会議事務局（名古屋大学研究協力部研究支援課内）

TEL：052-789-2039

★-----☆

日本学術会議では、Twitter を用いて情報を発信しております。

アカウントは、@XXX\_XXX です。

日本学術会議広報の Twitter のページはこちらから

[http://twitter.com/scj\\_info](http://twitter.com/scj_info)

\*\*\*\*\*

学術情報誌『学術の動向』最新号はこちらから

[http://www.h4.dion.ne.jp/~jssf/doukou\\_new.html](http://www.h4.dion.ne.jp/~jssf/doukou_new.html)

\*\*\*\*\*

=====  
日本学術会議ニュースメールは転載は自由ですので、関係団体の学術誌等への転載や関係団体の構成員への転送等をしていただき、より多くの方にお読みいただけるようにお取り計らいください。

【本メールに関するお問い合わせ】

本メールは、配信専用のアドレスで配信されており返信できません。

本メールに関するお問い合わせは、下記の URL に連絡先の記載がありますので、そちらからお願いいたします。

=====  
発行：日本学術会議事務局 <http://www.scj.go.jp/>

〒106-8555 東京都港区六本木 7-22-34